

Chers frères Montfortains, chère famille montfortaine.

Le 20 juillet de cette année nous célébrons les 70 ans de la canonisation de Saint Louis Marie de Montfort, notre Saint Fondateur.

En plus d'être un motif de joie pour tous, c'est une occasion pour renouveler notre engagement de vie chrétienne et religieuse sur le chemin de la sainteté personnelle et communautaire.

Nous nous efforçons pour arriver à être les visages vivants de Montfort qui « apparaît parfois et débordant d'une énergie nouvelle et d'autres fois quand il exprime l'expérience et la sagesse que vient avec les années. Le visage de Montfort ne connaît pas de frontières, il ne se trouve pas ni dans le Nord ni dans le Sud – Le visage vivant de Montfort, c'est le tien et celui de tous les frères Montfortains du monde entier », comme nous ont dit les capitulants dans leur lettre du 20 mai de cette année.

Que notre « être Montfortain » reflète la joie de la vocation missionnaire pleinement réalisée, de la vie missionnaire très engagée et d'une vie communautaire qui nous fait sentir comme une famille.

A tous, bonne fête.

Que Saint Louis Marie de Montfort continue de nous inspirer sur le chemin de la sainteté.

N'ayons pas peur. La mission continue.

P. Luiz Augusto Stefani, smm